



Logra mantenerse por segundo año como el mejor

En San Luis Potosí hay responsabilidad financiera



Al obtener el primer lugar nacional, se destacaron que los recursos están siendo administrados de manera correcta, honesta y transparente.

San Luis Potosí es la entidad mejor evaluada del país en el manejo de los recursos públicos por parte de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), resaltó el Gobernador del Estado, Ricardo Gallardo Cardona, tras recordar que la herencia maldita era de las más observadas, por lo que ahora sí hay una responsabilidad financiera y uso correcto de los recursos públicos, que se dirigen a brindar más apoyo a las familias potosinas.

De acuerdo con el más reciente reporte publicado por la ASF, el Mandatario Estatal destacó que los recursos están siendo administrados en forma correcta, honesta y transparente, al subrayar que la entidad ocupa el primer lugar nacional por su responsabilidad financiera y sus nulas observaciones.

Gallardo Cardona expuso que, aunado a ello, San Luis Potosí fue el estado que tuvo mayor revisión, cercana al 82% de los recursos, lo que constituye más del doble que las pasadas administraciones estatales, donde no se llegaba ni al 40%.

La ASF realizó al Congreso de la Unión la primera entrega de informes individuales de la Cuenta Pública 2023, respecto a la Fiscalización Superior del Gasto Federalizado, y con respecto al Fondo de Aportaciones para la Educación Tecnológica y de Adultos (FAETA), donde en el transcurso de las revisiones preliminares, el Gobierno del Estado solventó toda la información y no aparecieron resultados desfavorables, logrando mantenerse por segundo año como el mejor evaluado por parte de este ente fiscalizador.